

**Loisirs** Guillaume Sermier jouera une dizaine de parties d'échec en simultané, cet après-midi à 15 h place d'Arçon

# Echecs et matière grise

ARRIVÉ L'ANNÉE PASSÉE sur les hauteurs haut-doubiennes pour renforcer le club Pion-Tissalien, Guillaume Sermier, Bisontin et féru d'échecs de naissance, s'apprête à faire le spectacle à sa manière, cet après-midi place d'Arçon.

Dix parties, dix adversaires, dix échiquiers, dix stratégies, mais un seul cerveau : bonjour le casse-tête. « Ce genre d'animation permet de faire connaître les échecs, la mairie est une zone passante, ça me plaît. Depuis quelques années, il est clair que les activités annexes de loisir, comme les échecs, sont en régression.

Ça se ressent plus rapidement dans une petite structure comme la nôtre que dans un club de foot de 300 licenciés », explique Guillaume.

Pour lui, les échecs n'ont que peu de secrets. « Mon père et avant lui mon papy jouaient déjà. J'ai appris tout petit », confie ce fin tacticien. Les qualités d'un bon joueur ? « Au départ, il faut sans doute de la patience, du sang-froid et une bonne capacité d'anticipation. Il faut aussi une approche psychologique importante je pense car il y a une grande variété de caractères et de manières de jouer chez l'adversaire »,

analyse Guillaume Sermier.

« Pour moi, chaque partie est différente », ajoute-il, jamais rassasié. Les volontaires inscrits cette semaine qui s'assièront face à lui sont prévenus. Il ne fera pas de cadeau.

« Ça devrait aller car je peux voir le jeu », précise-t-il. Encore heureux, non ? « Il y a quelques années, j'avais joué quatre parties en simultané, mais en aveugle », glisse Guillaume. Avec l'obligation d'absolument tout mémoriser, des positionnements des divers pions aux mouvements. Impressionnant.

**W.G.**



■ Membre du Pion-Tissalien, Guillaume Sermier devra se multiplier pour affronter ses adversaires. Photo montage DR